Liebe Freunde,

ich habe als Community-Kassenprüferin die Kasse seit April 2020 geprüft.

Die Geschäftsführung hat mir sämtliche Unterlagen rechtzeitig übergeben und stand für Rückfragen zur Verfügung. Die rechnerische Richtigkeit der Kasse wurde von der Wirtschaftstreuhand geprüft und ist nicht Teil meines Berichts. Bei einer stichprobenartigen Überprüfung konnte ich alle Belege bis auf einen zu den durchgeführten Buchungen finden. Die Unterlagen waren vollständig und geordnet abgelegt.

Insgesamt wurden alle Mittel gemäß dem Vereinszweck und dem Leitbild des Vereins verwendet.

Auch wenn das nicht mehr notwendig ist, finde ich es weiterhin bedauerlich, dass von den zahlreichen Förderungen im Mitgliederwiki nur vereinzelt Berichte oder Fotogalerien zu finden sind.

Insgesamt komme ich zu dem Ergebnis, dass die Finanzgebarung des Vereins Wikimedia Österreich – Gesellschaft zur Förderung freien Wissens im Hinblick auf die Rechnungslegung und die vereinszweck- und statutengemäße Verwendung der Mittel für das am 31. Dezember 2019 endende Vereinsjahr ordnungsgemäß ist. Daher empfehle ich eine Entlastung des Vorstandes.

Wien, am 15. Juni 2020

Andrea Kareth